Siegfried und Dorothee Reuter - Kinderhilfe Arequipa PERU

Wir sind seit 1990 in Arequipa PERU als Missionare mit pastoraler Ausbildung und als



Pflegefachkräfte und Hebamme tätig. Ausgesandt durch die DMG Interpersonal e.V. Wir arbeiten in Peru mit der Partnermission SIM (Serving in Mission) und dem eigenständigen Gemeindeverband der IEP – Iglesia Evangelica Peruana zusammen. Wir sind ein internationales Team von Missionaren an verschiedenen Orten in Peru.

Unsere Aufgaben ZUR FÜRBITTE empfohlen: sind die Projektleitung der Kinderhilfe Arequipa in einer Großstadt mit 1 Mio. Einwohner und dem umliegenden Andenhochland.

Gottes Wort u. helfende Hände bleiben zusammen. Diakonie und Mission, Nothilfe und Seelsorge, so wie Christus das gerne möchte.

1. Frühstücksprogramm während eines laufenden Schuljahres unter Leitung der *Gemeinden*, *christl. Schulen* und einem *Kinderheim* (Unterbrechungen wegen Ausgangssperren 2020/21)







2. Ausbildung: Hilfe bei Mitarbeiter- Schulungen, Förderung von theologischer Fortbildung







3. Förderung von Kinder- und Jugendpädagogischer Arbeit: Camps für Kinder und Jugendliche







4. Mutter-Kind-Arbeit, Medizinische Vorsorge und Notfallhilfe, Beratung, Seelsorge, Verleih von Kinderwäsche- Erstausstattung, Kinderbettchen in ersten beiden Lebensjahren u.a.m.
Wir sind sehr dankbar, daß wir diese Fülle an Aufgaben nicht alleine tun, sondern uns eine Vielzahl an Peruanischen Mitarbeitern zur Seite stehen. Als Ehrenamtliche und Freiwillige verstehen sie ihre Mithilfe als ihren christlichen Dienst in ihren Gemeinden und deren Umfeld. Unsere Aufgabe ist es, diese Mitarbeiter zu begleiten, mit ihnen diese Dienste zu koordinieren, dabei ihre Talente und Gaben zu fördern und neue Ideen und Visionen zu entwickeln und in die Tat umzusetzen. Ein weiterer Schwerpunkt sind Administrative Aufgaben im Projekt. Fundraising, redaktionelle Aufgaben und Kontaktpflege zu unseren Unterstützern. Info aus der Arbeit per E-Mail o. Post! Dorothee hat

außerdem Leitungsaufgaben im peruanischen Missionarsteam und in der weltweiten Betreuung von

Missionarsfamilien und ihren Kindern. Wir haben 4 erwachsene Kinder und 6 Enkelkinder

Wir danken für alle Fürbitte und Unterstützung Ihre Dorothee u. Siegfried Reuter

https://www.dmgint.de/medien/kinderblatt-abenteuerwelt.html Info und mehr! Menschen Gott begegne